



LA BEAUZELLOISE

LA GAZETTE D'AGIR ENSEMBLE POUR BEAUZELLE

COMMUNIQUÉ : AGIR ARRIVE À UN TOURNANT !

Après cinq ans d'engagement, de projets concrets et de mobilisation, nous avons compris une chose : **sans un investissement total, nous ne pourrons pas faire avancer la ville autant qu'il le faudrait.** Nous avons initié plus d'une vingtaine d'actions pour améliorer le quotidien des Beauzellois, souvent en poussant la municipalité à réagir, nous percevant davantage comme une menace électorale que comme un partenaire. Mais certains projets ont été freinés, d'autres bloqués. Nous avons défendu nos commerçants, soutenu l'éducation, proposé des solutions de fond, portées par des valeurs que nous avons construites avec vous. Pourtant, malgré nos échanges répétés avec plusieurs adjoints et notre volonté affirmée de travailler ensemble pour l'avenir en confrontant nos visions et en apportant une complémentarité citoyenne, **nos propositions sont restées lettre morte.**

Sans un véritable levier d'action, nous restons limités... **Nous avons construit un projet réaliste, pensé pour répondre aux défis de Beauzelle.** Ce projet ne repose pas sur de simples promesses, mais sur une analyse concrète de la ville et sur les actions que nous avons déjà mises en place. Nous avons testé certaines initiatives, identifié des solutions viables et démontré que des alternatives existent.

C'est pourquoi nous voulons tout mettre en œuvre pour qu'une liste citoyenne puisse voir le jour en 2026. Il ne s'agit pas d'une ambition personnelle ni d'une quête de pouvoir, mais d'une volonté sincère d'offrir une alternative crédible et réalisable pour l'avenir de Beauzelle. Nous ne prétendons pas avoir toutes les réponses, mais nous sommes prêts à agir avec vous.

Nous savons que c'est un défi. L'équipe en place est là depuis plusieurs mandats, et il est toujours plus simple de reconduire ce qui existe déjà. Mais **sans engagement citoyen, aucune alternative n'est possible.** Concrètement, **il faudra réunir 29 personnes pour constituer une liste.** Si nous y arrivons, ce sera grâce à une dynamique collective, portée par des personnes aux profils variés, **prêtes à défendre l'intérêt général.** Si nous n'y arrivons pas, nous aurons au moins essayé, avec la certitude d'avoir fait tout notre possible. Car oui, **ensemble tous les défis sont réalisables !**

👉 **Sans vous, il n'y aura pas de liste, et donc pas d'alternative. On a donc besoin de vous !**

Nous comprenons que votre temps soit précieux, que vous exposer publiquement peut être un défi... mais soyez-en sûrs, vous n'avez rien à perdre et tout à construire.

✉️ Contactez-nous : contact@agirpourbeauzelle.fr

Maintenant, laissons la place à cette gazette que nous avons décidé de placer sous le signe de la nature comme nous l'inspire le printemps. Bonne lecture à toutes et tous.

David Mourereau

Président du Collectif Agir Ensemble pour Beauzelle

LES ESPACES VERTS BEAUZELLOIS

Bien que très urbaine, la ville de Beauzelle bénéficie de quelques **poumons verts** très appréciés.

Commençons par la base de loisirs des Quinze sols avec ses 33 hectares de verdure. Entre ses espaces ombragés parfaits pour de douces balades à pied ou à vélo en longeant la Garonne, ses espaces de jeux pour les plus jeunes, sa piste de BMX mais aussi pour les amoureux de la pêche, les lacs des Quinze sols sur le côté Blagnacais de cette zone verte, la base de loisirs des Quinze sols a des atouts indéniables ! Plusieurs sites internet y proposent des randonnées. Cependant, le **manque d'entretien des arbres centenaires**, qui permettrait de les garder en vie et éviterait la casse des épisodes venteux fréquents, serait indispensable.

De petits espaces verts parsemés sont également présents dans la ville et sont plutôt isolés. Il en est de même avec les espaces de jeux pour enfants qui sont **peu nombreux**.

Du côté d'Andromède, le cours Barricou fait figure de banc de verdure, quadrillé d'allées piétonnes. Au sein d'Agir, nous pensons que cet espace n'est **pas utilisé à sa juste valeur**. A l'heure du réchauffement climatique, les arbres sur cette coulée verte sont rares, éparpillés et les espaces de partage, d'assise sont mal positionnés et isolés. Ce lieu qui pourrait être convivial, serein, riche semble totalement laissé de côté, oublié. Nous avons beaucoup d'idées pour valoriser cet espace mais, dans notre démarche citoyenne, nous souhaitons connaître votre vision, vos souhaits d'aménagement de ce lieu. Pour cela, le QR code en fin d'article vous redirigera vers un questionnaire consultatif

Le petit bois de l'avenue de l'Europe est également un lieu appréciable de balade même s'il **manque d'entretien et qu'une démoustication saisonnière est indispensable**. Il s'ouvre sur le cours Pinot où quelques arbres fruitiers sont présents et les allées piétonnes sont agréables.

Sans oublier que nous sommes à proximité de la forêt de Bouconne qui offre elle aussi de très nombreuses occasions de balades, randonnées et autres découvertes.

Nous vous souhaitons de beaux moments de ressourcement.



Elodie

(https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc_eTFsAuiVUO6XDYsUP91q1u42jk-19bPDDOSfN7ergHlypw/viewform?usp=header)

LES ACTIONS AU PROFIT DE

L'ENVIRONNEMENT

En février dernier, une initiative de l'association toulousaine **Champs d'Action** a été lancée pour nettoyer les berges beauzelloise de la Garonne. Ils proposent fréquemment de telles actions.

Sur le territoire beauzellois, une association œuvre pour la préservation de l'environnement : Le poumon des Céphéides.



Cette association a été créée par un collectif de huit personnes souhaitant **mener des actions de préservation des espaces naturels et de valorisation des zones laissées en friche sur la commune de Beauzelle** (nettoyage des berges de la Garonne, propositions de végétalisation, actions de prévention...).

Ils sont actuellement très engagés dans **l'action de sauvegarde environnementale de la phase 3 d'Andromède** et ont mis en ligne une **pétition à ce sujet**. En effet, ils souhaitent informer et sensibiliser la population sur ce projet de construction, travailler au recensement de la faune et de la flore vivant dans cet espace, proposer/promouvoir, des solutions alternatives à la valorisation de ladite zone en accord avec les objectifs du nouveau programme local d'urbanisme Intercommunal (PLUi-H).

Voici quelques unes de leurs propositions : préserver et valoriser le patrimoine bâti et végétal déjà existant, réduire l'artificialisation des sols, développer la présence d'espaces de Biodiversité et de respiration dans le tissu urbain, promouvoir un aménagement urbain favorable à la santé et au bien-être des habitants, préserver une zone naturelle entre les berges du Riou et le vieux chemin de Grenade . Vous pouvez trouver davantage d'informations les concernant sur leur site internet :

<https://poumoncephéides.wixsite.com/my-site>

Ces initiatives sont portées par des personnes motivées, mais qui n'ont pas reçu d'appuis clairs et affirmés de la part de la municipalité. **Les initiatives de cette dernière en matière de préservation de l'environnement sont malheureusement anecdotiques** à ce jour (jardins familiaux dont la gestion a été laissée à une association toulousaine).

Face à la dégradation des conditions climatiques, il semble raisonnable d'attendre plus de la part de la mairie de notre ville.

Elodie

BEAUZELLE EN HIVER PAR L'ATELIER PHOTO DE BEAUZELLE

Qui mieux que les Beauzellois pour capturer la beauté de la ville de Beauzelle ? C'est pour cela que nous n'avons pas hésité à faire appel à **l'atelier photo** pour partager quelques beaux clichés de Beauzelle en hiver. Encore merci à eux pour ces superbes clichés ! Retrouvez-les sur : www.latelierphotobeauzelle.fr.



Elodie

BEAUZELLE ET LA MOBILITÉ DOUCE

Promouvoir la mobilité douce est un enjeu majeur écologique et urbain. Il est essentiel de favoriser ces modes de déplacements durables pour limiter la pollution et réduire l'encombrement de nos routes. Inciter les citoyens à se déplacer à vélo ou à pied soutient pleinement les grands défis actuels de santé publique.

Un réseau en pleine expansion : Beauzelle, par sa localisation entre l'aéroport de Blagnac et le MEETT, est **au cœur des initiatives soutenues par la métropole en faveur du développement d'une mobilité partagée et écologique**. La ligne T1 du Tram, présente sur la commune, incite la métropole à renforcer la présence de pistes cyclables sur le territoire, et à l'inscrire dans le Réseau Express Vélo en cours d'élaboration selon le projet mobilités. Depuis 2024, le réseau des bus a fortement évolué dans le secteur Nord Ouest : des nouvelles lignes ont été installées, prolongées ou densifiées. Notamment sur Beauzelle les lignes 70 et 71, en corrélation avec les dessertes du Tramway, ont vu leur fréquence s'intensifier, voire même la capacité des véhicules augmenter. L'ensemble de ces engagements institutionnels sont prévus pour anticiper les déplacements des habitants dans des secteurs à fort développement démographique allant de pair avec une urbanisation grandissante. **Cette préoccupation d'un développement urgent de la mobilité douce dans les déplacements urbains est particulièrement d'actualité à Beauzelle avec l'arrivée prochaine de la 3e phase du quartier Andromède aux portes de la ville.**

Un réseau bien adapté ? Plus encore que le développement des modes de transport moins carbonés, la question actuelle porte avec force sur une **cohabitation concertée des mobilités dans l'espace public**. **Enjeu malheureusement trop souvent peu ou mal anticipé sur notre territoire**. Aujourd'hui si aux abords d'une école la circulation est trop forte, les voies non adaptées à la cohabitation de véhicules lourds tels que des bus avec le trafic standard des véhicules plus légers, la sécurité des piétons et cyclistes ne peut pas être assurée. Les voies ne peuvent être aménagées constituant un frein majeur à l'évolution des modes de déplacement de nos concitoyens.

Vers un réseau concerté et sécurisé ? **Penser les usages de nos voies et de nos quartiers, concerter les administrés et leurs besoins devraient être au cœur du développement urbains et des mobilités à y inscrire**. Force est de constater que **notre collectivité ne s'inscrit pas dans cette démarche**. Et pourtant l'enjeu est central pour bien vivre ensemble. **Nombre de citoyens ont déjà clairement exprimé leur souhait de participer à ces réflexions sans pour autant voir de concertation aboutir ou d'information être déployées sur les projets d'aménagements urbains prochains**. Malgré des engagements pris lors des réunions publiques en 2024 sur Beauzelle 2030.

Quand verrons-nous s'ouvrir de vraies concertations sur l'avenir de notre ville ?

Sarah

LA VIE DES COMMERCE BEAUZELLOIS

UN MARCHÉ POUR BEAUZELLE !

La Connecteam, association des commerçants beauzellois et Agir pour Beauzelle œuvrent depuis de nombreuses années pour **dynamiser notre ville**. C'est en ce sens qu'en 2022, après plusieurs initiatives pour lancer un marché de plein vent au centre ville de Beauzelle (dossier d'implémentation, proposition de projets test...), elles ont lancé une **pétition pour accélérer cette mise en oeuvre**. **La municipalité actuelle reste sourde à cette proposition**.

Lors des réunions citoyennes, ainsi que pendant les nombreux échanges que nous avons pu avoir avec les beauzellois, le souhait de voir naître ce projet a été vivement exprimé, revendiqué : **l'opportunité d'acheter des produits de producteurs locaux, frais, de rencontrer et aider à faire vivre les créateurs qui pourraient y vendre leurs réalisations leur parait indispensable**.

Afin de valoriser les espaces du quartier Andromède, le marché prendrait vie aux alentours de la **ferme du Barricou**. La ville de Blagnac est informée de ce projet. Afin de répondre aux besoins des populations beauzelloises et de ne pas faire doublon avec le marché de plein vent de Blagnac, il aurait idéalement lieu le **dimanche matin**. Par ailleurs, l'idée d'un **mini marché au centre ville** reste l'un de nos objectifs comme conseillé par la chambre de commerce (CCI).

Si vous souhaitez que ce projet prenne vie, **nous vous invitons à signer cette pétition (QR code en fin d'article)**. Plus le nombre de signataires sera significatif, plus la mairie pourra constater le besoin de développer ce marché de plein vent et **devra répondre aux demandes des administrés**.



<https://www.change.org/p/marché-de-beauzelle-association-des-commerçants-de-beauzelle>

Elodie

Pour nous rejoindre, nous soutenir, connaître nos actualités et informations



www.agirpourbeauzelle.fr

☎ 06 99 02 39 29

@ contact@agirpourbeauzelle.fr

FACEBOOK



<https://www.facebook.com/www.agirpourbeauzelle.fr/>

INSTAGRAM



<https://www.instagram.com/agirensemblepourbeauzelle/>

LE SAVIEZ-VOUS ???

Fin mars, le magasin **PICARD** de Garossos a ouvert. La Boulangerie du marché accolée au magasin **FRESH** va ouvrir en mi-avril. Beauzelle Viandes rouvrira ses portes au mois de mai. Enfin, le 28 juin, Beauzelle Handball fêtera ses 60 ans !

UN NOUVEAU RESTAURANT À BEAUZELLE : BOTNA !

Ce **restaurant Thaï** ouvert depuis début mars appartient à **Kosal Neak**, un jeune entrepreneur de 31 ans au parcours intéressant ! Après être né au Cambodge et avoir vécu en Thaïlande, Kosal arrive en France à l'âge de 11 ans. À la suite à ses études à l'école hôtelière, il exerce sa profession pendant une douzaine d'années avant de créer sa propre entreprise. **Le succès de sa première création en 2024 à Colomiers lui a permis d'ouvrir deux autres restaurants ces derniers mois (Plaisance du Touch, Beauzelle) et deux autres ouvriront prochainement : Roquette en Avril et Léguevin en juillet**. Kosal a choisi de s'implanter à Beauzelle car il a été séduit par ce local à taille humaine, à proximité directe du tram dans le quartier d'Andromède.

La cuisine proposée par Kosal est un mix de plats traditionnels thaï, et de recettes japonaises. Tous **les plats sont faits maison**. Les **saucés sont élaborées à la demande par une équipe familiale, soudée et motivée**. Des **plats à emporter** sont proposés et des **services traiteurs** peuvent être sollicités pour des événements familiaux ou professionnels.

Anecdote : *Ne cherchez pas ce que veut dire BotNa en thaïlandais... C'est l'association des prénoms des deux jeunes enfants de cette famille sympathique !*



Michèle

Prochaine gazette en juillet



PROFITEZ DE 10% (sur événement de la vie) avec le code **GAZETTE** chez **MONCEAU BEAUZELLE**